



BISHER

«Ich stehe ein für eine offene, zukunftsfähige Gemeinde Egg, in welcher wir den Bewohnern und Mitarbeitern Sorge tragen»

# «Egg – 365 Tage lebenswert»

## Christoph Domeisen

1973, Compliance Office und Stv. Geschäftsführer fedafin AG

### Du kandidierst wieder für den Gemeinderat in Egg. Warum?

Nach nun 8 Jahren in der Schulpflege und 8 Jahren im Gemeinderat habe ich noch ein paar offene Punkte welche ich gerne abschliessen/aufgleisen würde. Dazu gehört die gemeindeübergreifende Zusammenarbeit, welche wir ja in verschiedenen Bereichen schon lange praktizieren, aber auch die Weiterentwicklung des Bereiches Sicherheit zu welchem neben der Polizei und der Feuerwehr auch der Zivilschutz, die Einwohnerkontrolle, das Bestattungamt und die Entsorgung gehören.

### Du bist für die Sicherheit in Egg zuständig – wo liegen Deine Prioritäten?

Sicherheit ist ein weites Feld und ist auch für jede Person subjektiv mit anderen Inhalten und Prioritäten befüllt. Aus meiner Sicht ist es Aufgabe der Gemeinde für die Einhaltung der vereinbarten Regeln aber auch für die Vermeidung und Beseitigung von Risiken und Gefahren zu sorgen. Dazu benötigen wir verschiedene Organisationen – von der Sicherheit des Trinkwassers vor Verschmutzung, Brandbekämpfung und Schulwegsicherheit bis zum Durchsetzen von Gesetzen. **Mit können wir als Gemeinde selber angehen – für die meisten Bereiche aber ist es sinnvoll, mit Partnern und anderen Gemeinden zusammenzuarbeiten.**

### Wie stehst Du zur Einzelinitiative zur Abschaffung der Gemeindepolizei?

Ich stehe ein für eine eigene Gemeindepolizei, welche präsent ist und effektiv und effizient sicherheitsrelevante Aufgaben für unsere Bevölkerung wahrt. **Wir investieren mehr als 7500 Stunden Polizeiarbeit pro Jahr in unsere Gemeinde und decken damit sehr viele Handlungsfelder ab.** Ein kleiner Teil könnte 1:1 von der Kantonspolizei übernommen werden, der grösste Teil der im Leistungsauftrag definierten Aufgaben würde im Fall einer Abschaffung aber extern eingekauft oder nicht mehr erbracht werden. Das bringt Egg weder in Bezug auf die Kosten noch auf den Service einen Vorteil.

### Für welche Werte der glp stehst Du?

Aus Egger Sicht sind einige der glp Positionen irrelevant, da sie sich auf nationaler Ebene definieren (z.B. Aussenpolitik). Aus Sicht Gemeinde Egg sind mir wichtig:

- Finanzielle, ökologische und soziale Nachhaltigkeit in allem was wir tun
- Investieren in unsere Gesellschaft, Vereine und starke Schulen in Egg
- Neben- und Miteinander von Umwelt und Mensch (z.B. Badi Egg) fördern
- Eigenverantwortung des Einzelnen – Unterstützung wo notwendig

Am  
8. März 2026  
wieder in den  
Gemeinderat